



## Presseinformation der Stadt Guben

vom 07. Januar 2020

---

### „Jugend musiziert“

Der große musikalische Jugendwettbewerb motiviert Jahr für Jahr Tausende von jungen Musikerinnen und Musikern zu besonderen künstlerischen Leistungen. Er ist eine Bühne für viele, die als Solistinnen und Solisten oder im Ensemble ihr musikalisches Können in der Öffentlichkeit zeigen und sich einer fachkundigen Jury präsentieren wollen. Neben dem musikalischen Wettbewerb geht es bei "Jugend musiziert" um die Begegnung musikbegeisterter Jugendlicher. Die Region hat eine unglaubliche Vielfalt an musikalischen und kulturellen Talenten. Diese können Sie beim diesjährigen Regionalwettbewerb vom **23. – 25. Januar 2020** in Guben in vollen Zügen erleben. Die Städtische Musikschule „Johann Crüger“ ist der beste Beweis dafür, welchen hohen Stellenwert junge Leute und deren Musik in unserer Stadt haben. Musikschülerinnen und -schüler bereichern nicht nur die städtischen Veranstaltungen mit Musik, Gesang und Tanz, sondern sind aus dem kulturellen Leben der Stadt nicht mehr wegzudenken.

Vorbereitend auf den Wettbewerb laden die Initiatoren am 09. Januar 2020, 11 Uhr, zu einer Pressekonferenz in den Konzertsaal der Städtischen Musikschule „Johann Crüger“ ein. Zu den Gästen zählen Landrat Harald Altekrüger, Bürgermeister Fred Mahro sowie Matthias Krakow, Direktor der Direktion Guben der Sparkasse Spree-Neiße. Zu der Vorstellung des Wettbewerbs sind alle Interessierten sowie die regionale Presse eingeladen.